

JIS.CO.ID

Kapolsek Arahkan Menjalin Hubungan Harmonis Dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](https://www.indramayu.jis.co.id)

Aug 1, 2023 - 15:41



Kapolsek Arahkan Menjalin Hubungan Harmonis Dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Indramayu, - Kapolsek Arahkan Polres Indramayu Polda Jabar, AKP I Nengah

SW, S.H., melakukan kegiatan patroli dialogis untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Kali ini, kegiatan dilaksanakan di Desa Pranggong, Kecamatan Arahon, Kabupaten Indramayu pada Selasa (1/8/2023).

Patroli dialogis menjadi kegiatan rutin Kapolsek Arahon untuk menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

Tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan Kapolsek dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang menjejukkan.

Dalam patroli dialogis tersebut, Kapolsek AKP I Nengah mengajak masyarakat untuk bersama-sama mengantisipasi berita hoaks yang dapat menyebabkan keresahan dan provokasi di lingkungan masyarakat.

Dengan menghindari penyebaran berita hoaks, masyarakat diharapkan dapat tetap tenang dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah mereka.

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Oleh karena itu, kami berusaha untuk mendekati diri dengan masyarakat melalui patroli dialogis ini, sehingga pesan-pesan kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek AKP I Nengah.

Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan patroli dialogis secara rutin, guna menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat dan mendapatkan masukan langsung dari mereka.

"Melalui kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Arahon tetap aman dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas," harap Kapolsek.

Kegiatan blusukan dan patroli dialogis ini mendapatkan respon positif dari masyarakat Desa Pranggong.

Masyarakat merasa senang dan dihargai dengan adanya kehadiran Kapolsek, yang turut serta mendengarkan aspirasi dan keluhan dari warga sekaligus memberikan pesan-pesan yang bermanfaat.

Salah seorang warga, Ade menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi langkah Kapolsek Arahon yang blusukan dan mendengarkan kami. Kami merasa dihargai dan diperhatikan. Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan juga sangat membantu kami untuk tetap waspada dan menjaga keamanan lingkungan kami." Ujar dia.